

Acta N° 110: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 21 días del mes de marzo de 2024, siendo las 20,30 hs. se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos: Bania QUISPE; Julián MORINIGO, representando a Formando Ciudadanos Asoc Civil; Luis Enrique FERNANDEZ; Enrique KELNER; Natalia ISRAELOFF; Verónica PARDO; Ricardo ZAMBRANO; Adrián RODRIGUEZ; Rita FERRARI y Karina SILVA.

Se da inicio al plenario con la moderación y coordinación de Karina Silva, Coordinadora del C.C.C.8, se procede a aprobar el Acta N° 109- correspondiente al plenario del mes de FEBRERO y a elegir a los vecinos Julián Morínigo y Marcelo Fernández para firmar el Acta.

Lectura y aprobación de Despachos: Comisión de Salud y Ambiente: Resolución 015/24 pedido de informe al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires sobre población en riesgo por plomo en sangre y detalles sobre la situación en el Conjunto Habitacional Padre Mugica. Comisión de Planeamiento Urbano, Espacio Público, Vivienda y Servicios: **Despacho 001/24** reclamos de Barrio Piedrabuena al Instituto de la Vivienda (IVC) sobre falta de desratización, pedido de limpieza de tanques, estado de los espacios comunes con basura, falta de alumbrado en calles internas del barrio que incrementa los casos de vandalismo y la inseguridad. **Despacho 002/24** necesidad urgente de generar URGENTE una mesa de trabajo con los vecinos, asociaciones civiles, comerciantes, miembros del Consejo Consultivo afectados por la obra del túnel en zona aledaña a estación Lugano.-----

Temas varios de interés comunal: Toma la palabra la Sra. Israeloff y menciona la problemática que se está viviendo en Barrio Mugica, que la situación de infraestructura está poniendo en peligro la vida de los vecinos, que han padecido 5 incendios a raíz de la falta de mantenimiento del IVC. Que la Red de vecinos Mugica está solicitando se declare la emergencia edilicia, socio-económica y ambiental; debido a que conviven con roedores, que algunos de los tanques de agua se encuentran a cielo abierto, que es insostenible la situación de los niños y adolescentes respecto al consumo problemático. Que han requerido mesas de trabajo con los distintos actores que pueden ayudar pero no han podido lograr que el Estado en todas sus formas se haga presente con una solución definitiva. Desde la coordinación se informa que se recibió el pedido de la Red de Vecinos para ser tratado ampliamente por las Comisiones y elaborar un plan de trabajo para convocar a los legisladores, IVC y Ministerio Público. Los presentes deliberan sobre lo expuesto y coinciden en llamar una Reunión extraordinaria del Consultivo para el tratamiento de esta temática. El Sr. Kelner trae el tema de la construcción de toneles en los paso-nivel de Larrazabal y Murguiondo, y el desacuerdo de vecinos y la negativa de los comerciantes de la zona, ya que dicen que estas construcciones traerán inseguridad, menos actividad comercial y depreciación en los valores de las propiedades.-----

Sin más temas que tratar y siendo las 21,40 hs se da por finalizada la reunión. La próxima reunión extraordinaria del Consejo Consultivo de la Comuna 8 se anunciará a través de los canales habituales con fecha a definir.

Karina Silva
Coordinador Titular

Julián Morínigo

Marcelo Fernandez